

Manizales, 11 de julio de 2024

Telecafé Gana 5 Incentivos en la Convocatoria Regiones Sin Límites 2024



En Telecafé nos enorgullecemos de anunciar que nos han otorgado 5 incentivos de la convocatoria Regiones Sin Límites 2024, dirigida a los canales regionales. Esta iniciativa, promovida por el Ministerio de las TIC, tiene como objetivo destacar y visibilizar historias de comunidades LGBTIQ+ y fomentar una televisión más inclusiva en el país.

Cada canal regional podía presentar hasta seis propuestas: cuatro para miniserias y dos para documentales, y Telecafé obtuvo un total de 5 incentivos con los siguientes proyectos:

1. Florecer
2. Una Historia de Libertad
3. Coraje

4. ¿Quién mató a Dylan?
5. No lo Olvides, Papá

Entre estos reconocimientos se incluyen 3 miniseries y 2 documentales que no solo reflejan la diversidad, sino que también promueven activamente la inclusión en nuestra región. Estos logros son testimonio del compromiso y la dedicación de Telecafé hacia los colectivos LGBTQ+ y las casas productoras locales que colaboraron en estos proyectos.

Amanda Jaimes, gerente de Telecafé, expresó: "En esta administración, nos dedicamos a promover la diversidad y la inclusión. Apoyamos activamente a los colectivos LGBTQ+, respaldamos a las casas productoras locales y creemos firmemente en la creación de contenido que resuene en todos los rincones del Eje Cafetero. Este reconocimiento subraya nuestro compromiso con nuestras audiencias y nuestra capacidad para liderar e innovar en nuevos formatos".

Desde Telecafé reiteramos nuestro compromiso de seguir promoviendo la diversidad a través de nuestra programación y continuaremos trabajando para ofrecer contenidos que inspiren y conecten con todos los habitantes del Eje Cafetero.

Para más información, por favor contactar a:

María Camila Gómez Laverde

Apoyo comunicaciones Telecafé

prensa@telecafe.tv